

# Choques esporádicos siguen en Nicaragua

Managua, octubre 20. (UPI). (Por Clifford Krauss). Esporádicas confrontaciones entre tropas del gobierno y sospechosos guerrilleros sandinistas continuaron hoy, mientras a gunos nicaragüenses buscaban asilo en varias enclaves extranjeras.

Se informó que hubo choques al norte de esta capital y en barricadas que se levantaron en la carretera que conduce a León, ciudad que se encuentra a 80 kilómetros al no-

reste de Managua. Mientras tanto, la Guardia Nacional prosiguió su inspección de rutina deteniendo a los automovilistas en las carreteras principales y pidiendo documentos de identidad.

Fuentes diplomáticas expresaron que por lo menos siete personas solicitaron asilo en las embajadas francesa, mexicana y venezolana. Entre ellas figura Alvaro Baldonado Cantarín, el sobrino de un prominente ban-

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ODUBER Y WALDHEIM. Naciones Unidas, Oct. 20 (AP). El presidente de Costa Rica Daniel Oduber visita hoy al secretario general de las Naciones Unidas Kurt Waldheim.

## Oduber critica el trato que OPEP da a países pobres

Naciones Unidas, octubre 20. (AP). (Por Daniel Harker). El presidente de Costa Rica, Daniel Oduber, criticó hoy el trato que la Organización de Países Exportadores de Petróleo da a los países pobres y le pidió establecer precios preferenciales para ellos. Oduber, al hablar ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, afirmó que los países de menor desarrollo están "soportando la doble carga de sustentar el desarrollo de los países que principalmente exportan petróleo y de mantener el alto nivel de vida de los países ya desarrollados, que también necesitan importar petróleo".

El mandatario costarricense dijo que los programas de ayuda

para los países de menor desarrollo establecidos por la OPEP "no han sido suficientes, pues no han compensado la doble carga del aumento de los precios de los hidrocarburos y de los artículos manufacturados que nos venden los países desarrollados".

Pasa a la página 64

## Intentan asesinar al hombre fuerte de gobierno de Yemen

Kuwait, octubre 20. (UPI). (Por Najji Qanni). El hombre fuerte del gobierno de Yemen del Norte, teniente coronel Ahmed Hussein Al-Ghashmi, escapó poco a poco a un intento de asesinato, a los pocos días del asesinato de su predecesor, informó hoy la radio de Abu Dhabi. El teniente coronel Ali Al-Shiba, segundo jefe del Estado Mayor de las fuerzas armadas de Yemen, dio la noticia en una transmisión radial. El militar estaba en Abu Dhabi para llevar un mensaje de Al-Ghashmi al jeque Zayed Ben Sultan Al-Nahyan, Emir de Abu Dhabi.

El atentado, al parecer ocurrió menos de una semana después

de la muerte, a manos de asesinos el 11 de octubre, del líder reformista del país, teniente coronel Ibrahim Al Hamdi, quien a su vez había asumido el poder mediante un golpe de Estado inruento el 13 de junio de 1974.

Pasa a la página 59

## Mayor búsqueda de personas por el asesinato de Schleyer

Bonn, octubre 20. (AP). (Por Robert H. Reid). En Alemania Occidental se inició hoy la mayor búsqueda de personas efectuada en este país desde la Segunda Guerra Mundial, en procura de 10 mujeres y seis hombres de participar en el secuestro y asesinato del industrial Hanns Martin Schleyer. Mientras, los simpatizantes de los alemanes del grupo Baader-Meinhof muertos en la cárcel protestaban por toda Europa con atentados dinamiteros y otros hechos a la muerte en prisión de éstos.

Los tres muertos, Andreas Baader, Gudrun Ensslin y Jan-Carl Raspe, dirigentes de la banda Baader-Meinhof, se suicidaron en la cárcel, según el gobierno de Alemania Occidental, pero muchos de sus simpatizantes sostienen que fueron asesinados.

En Francia se inició otra intensa búsqueda simultánea, después que se halló el cadáver del industrial alemán occidental dentro del baúl de un auto en la ciudad alsaciana de Mulhouse, en la margen francesa del Rin, limítrofe con Alemania Occidental.

"No tendrán ningún descanso", dijo el vocero gubernamental

Pasa a la página 30

## Volumen moderado en Bolsa de Valores

Nueva York, Oct. 20. (AP). — Las acciones industriales de primer orden demostraron hoy cierta fortaleza en una jornada burátil de altibajos.

Se realizó un volumen moderado de ventas. La bolsa se halla bajo cierta presión al comenzar la jornada porque ayer se anunció que durante el tercer trimestre el producto nacional bruto de los Estados Unidos experimentó una tasa de crecimiento anual real de sólo 3.8 por ciento.

Pasa a la página 30

## Libertad de prensa no existe en 8 países latinoamericanos

Santo Domingo, octubre 20. (UPI). En ocho países de América Latina no existe libertad de prensa y los diarios y revistas de por lo menos otros seis, incluyendo a México y la Argentina, confrontan problemas o presiones de carácter político o económico. En cambio hay libertad en 10 países de la región aunque aún en algunos de éstos, como Venezuela, Costa Rica, Estados Unidos y la República Dominicana, se mueven fuerzas de diversa índole capaz de constituir serias amenazas futuras para la prensa.

Estas y otras consideraciones serán incluidas en el amplio informe que rendirá mañana la comisión de libertad de prensa e información de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) cuando concluya su trigésimo ter-

cera asamblea general, que reúne en Santo Domingo a varios centenares de editores y periodistas de todo el hemisferio.

El informe será presentado por el presidente de la comisión, Guido Hernández, de La Nación, de San José de Costa Rica.

Directivos de la entidad dijeron a United Press International al anticipar detalles del mismo

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JUAN CARLOS. Toledo, España, Oct. 20 (AP). El rey Juan Carlos observa maniobras del ejército español en Toledo. Más de 10 mil hombres y centenares de tanques participan en las maniobras.

## Colombia dispónese a condenar huelguistas a penas de cárcel

Bogotá, octubre 20. (AP). Las fuerzas de extrema izquierda aumentaron sus acciones terroristas para presionar un arreglo del conflicto laboral de dos meses en la empresa estatal de petróleos "ECOPETROL", mientras el gobierno se dispone a condenar a los huelguistas a penas de cárcel de 30 a 180 días. Anoche, un comando guerrillero procastista

tomó la emisora Apolo en Bucaramanga, en el oriente del país y difundió durante tres minutos una proclama en apoyo de 2,500 trabajadores de "Ecopetrol" que están en huelga exigiendo el cumplimiento de algunas disposiciones de la convención colectiva de trabajo vigente.

Los guerrilleros, que dijeron ser miembros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) y estaban con pistolas, obligaron a los empleados de la emisora a suspender la transmisión de un partido de fútbol y a emitir una

proclama en apoyo a los huelguistas.

Los insurgentes también instaron a la población a respaldar las acciones de los grupos alzados, en su lucha "contra las oligarquías, el imperialismo norteamericano y los militares títeres".

La policía llegó diez minutos después de difundida la proclama, cuando los cuatro guerrilleros habían escapado y activado una bomba, la cual fue desarmada antes de que hiciera explosión.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEDIDAS DE SEGURIDAD. Bonn, Oct. 20 (AP). Agentes de la policía registran autos que llevan rumbo a Bonn, como parte de las medidas de se-

guridad impuestas a raíz del asesinato del industrial alemán Hanns Martin Schleyer.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 81